

# Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区多摩南グループ東京飛火野ロータリークラブ



会長 梅田 俊幸



幹事 結城 祐純

会長テーマ 地域社会へ奉仕の輪を広げ  
ロータリーの理念を広めよう



2021-22 Weekly Report vol.34-11

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

## 2021年10月19日(火)第1555回 通常例会(オンライン) 卓話 於:クラブ事務局

### ■司会 幹事 結城祐純会員

### ■開会点鐘 会長 梅田俊幸会員

### ■四つのテスト ロータリーソング「それこそロータリー」

### 今月の歌「ちいさい秋みつけた」

### ■お客様紹介 会長 梅田俊幸会員

田村志朗様 第2700地区 広報・公共イメージ委員会 委員長  
福岡東RC会員 本日卓話をお願いしました。

岡本弥生様 国際ロータリー2640地区 地区幹事 河内長野  
高野街道RC会員

大楠正子様 第2700地区 福岡平成RC会員

### ■ニコニコ報告 クラブ管理運営委員会委員長 守重昌之会員

### メッセージ後記

### ■出席報告 幹事 結城祐純会員

### ■会長報告 会長 梅田俊幸会員

皆様、こんにちは、本日の例会も宜しくお願い致します。

本日の卓話は、RI第2700地区広報・公共イメージ委員会委員長の田村志朗様です。リモートで遠方からの講師の方の卓話はたぶん初めてではないかと思えます。また、メーキャップのお客様お二人も遠方から出席頂いています。お一方はなんとアメリカマサチューセッツ州からです。現在夜中の12時ということです。このようにウェブでの例会設定には良い面もあります。今後の例会運営や卓話の依頼なども変わってくるかと思えます。

前回も申し上げましたが今月から来月にかけてはガバナー公式訪問、合同例会など重要な行事が多くあります。来週はガバナー補佐、グループ幹事をお迎えしてのクラブ協議会です。皆様のより一層のご協力をお願い致します。

### ■幹事報告 幹事 結城祐純会員

1.11/16に開催されます、クラブ代表者会議のご案内が届きました。来月の理事会で諮ります。

2.10/22に日経新聞の朝刊全国版に一面広告掲載されるご案内をメールでお送りしました。ご覧ください。

3.RIへのご案内が地区から届きました。郵送でお送りしますのでご覧ください。

4.八王子RC・日野RC・八王子南RCより例会変更のご案内が届いています。

### ■委員会報告 特になし

### ■卓話講師紹介 水野 功会員

2700地区福岡東RCの田村志朗会員です。9月24日にセミナーに参加お話をお聞きして、是非お話をお聞きしたいと卓話講師をお願いしました。経歴はお持ちいただいた資料の内容で紹介。本日は興味深いお話を伺いたいと思います。よろしくお願ひします。

### ■卓話「広報から見た会員基盤の向上と衛星ロータリークラブのすすめ」 田村志朗様

最初に自己紹介をされてから、ご持参いただいた資料を基に大変詳しく増強と広報についてお話いただきました。

### 1. 広報から見た会員基盤向上

#### プッシュ(Push)型

「プッシュ型」とは、企業が特定の見込み顧客に直接的にアプローチする方法です。→「プッシュ型」とは、ロータリアンが特定の見込み候補者に直接的にアプローチする方法です。

プッシュ型の手法は、やり方を間違えると候補者に敬遠される可能性がありますし、ロータリーの公共イメージダウンに繋がるリスクがあります。そして、その役割を担う増強担当者には精神的な負担がかかることもありますので、いろんな面での注意が必要です。

ただし、本当にロータリーへの入会や奉仕活動をやってみたいとする候補者にアプローチできる場合には、効率的で有用な手段であることも間違いありません。つまり、プッシュ型の会員勧誘活動では、本当にロータリーを必要としている見込み候補者にアプローチできるかどうか成功の鍵となります。

#### プル(Pull)型

「プル型」とは、企業が市場にアプローチして顧客のほうから企業

に接触してくれるのを待つ方法です。⇒「プル型」とは、ロータリアンが市場にアプローチして会員候補者のほうからロータリーに接触してくれるのを待つ方法です。

水中に潜り、銚(もり)で狙った魚を仕留めるのが「プッシュ型」。船の上から餌をまき、釣り糸を垂らして魚が食いつくのを待つ、あるいは魚が網にかかるのを待つのが「プル型」です。

餌の種類は、広報の内容(訴求内容やキャッチコピーなど)です。そして餌の量とは、広報の出稿(露出)量です。会員候補者に魅力的な訴求になっていなければ、振り向いてくれませんし、露出の量が少なければ候補者に届きません。

## 2. 衛星ロータリークラブのススメ

水中に潜り、銚(もり)で狙った魚を仕留めるのが「プッシュ型」。船の上から餌をまき、釣り糸を垂らして魚が食いつくのを待つ、あるいは魚が網にかかるのを待つのが「プル型」です。稚魚から育てる⇒「育成型」

若年層がロータリークラブへの入会をためらう3つの課題⇒①会費 ②出席義務(開催頻度) ③例会スタート時間

### 「衛星クラブ」を設立!

衛星クラブは、2013年に、新ロータリークラブ結成に必要な会員数がない場合のオプションとして導入されました。20人の創立会員を必要とする通常のロータリークラブと異なり、衛星クラブは8人の会員で結成が可能です。また、既存のロータリークラブとは異なる環境で社会奉仕できるチャンスを地域の人びとやロータリアンに提供します。

衛星クラブは、通常のロータリークラブと同様、例会を開き、細則と理事会を設け、地域社会で奉仕活動を行います。地元ロータリークラブが衛星クラブのスポンサーとなり、助言や支援を行います。衛星クラブの会員も「ロータリアン」とみなされ、正式にはスポンサークラブの会員となります。

衛星クラブの会員数が20名以上となった場合、衛星クラブのままか、独立したロータリークラブとなるために加盟申請を行うかのいずれかを選択できます。会員数が多くなっても、スポンサークラブとのつながりを維持しながら衛星クラブであり続けることを希望するクラブもあります。会員の希望に応じて、どちらを

選択しても構いません。

若い世代が入会しやすくする為に、

- 入会金・年会費はスポンサークラブの3分の1
- 例会は月2回、夜6時半から。
- 5年以内にスポンサークラブへ 移ることを推奨。
- この衛星クラブは独立が目的ではない!

### ■謝辞 会長 梅田俊幸会員

田村さんありがとうございました。これまで基盤の向上にプッシュ型で取り組みましたがプル型の大切さを学びました。我がクラブも現状22名です。幹事の時から増強に取り組んできましたがプル型の取り組みも進めてみたいと思いました。

### ■謝辞 水野 功会員

田村さんありがとうございました。衛星クラブはかつて試みたことがあります。お話しを参考に研鑽を重ねたいと思います。

### ■閉会点鐘 会長 梅田俊幸会員

### ニコニコメッセージ

**梅田俊幸さん**…今月は誕生月ですので(本日が誕生日!)本日の卓話はRI2700地区の広報・公共イメージ委員長 田村様です。楽しみにしています。宜しく願い申し上げます。

**渡邊良勝さん**…結婚記念日祝いありがとうございました。配偶者日く、42回目の記念日だそうです。二人揃っているからこそその祝いなので、肉も2倍美味しかったです。

**河野和正さん**…美味しいお肉ありがとうございました。早速いただきました。田村様卓話よろしくお願ひいたします。

**守重昌之さん**…いよいよ本日、衆議院選挙広告日となりました。21区も大事ですが、東京18区にも注目しています。菅直人さんと長島昭久さんの師弟対決。昨日、開催された第18区の公開討論会がYouTube上で流れています。21区への思いも語っています。是非ご覧になってください。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1555回	21	19	1	-	1	-
第1553回	21	17	2	-	2	-

### ニコニコBOX

本日 32,000円 累計 179,114円  
本年度目標額1,200,000円 達成率14.9%

※今週のメイクアップ 渡邊さん 谷さん  
※先々週の後メイクアップ なし